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Ростовская администрация спросит горожан о том, нужны ли блошиные рынки
на центральных улицах, в частности на подступах к Центральному рынку. Об этом
сообщил градоначальник Алексей Логвиненко.

  

«Если разобраться, то всех торгующих на этих площадках наберется несколько
десятков. И именно они делают безобразным лицо города», — считает
сити-менеджер. Однако, говорит Алексей Логвиненко, если торговцы там стоят, значит
их товары пользуются спросом.

 

   

По итогам опроса власти планируют принять адекватные меры. Как говорит начальник
«Управления торговли и бытового обслуживания города Ростова-на-Дону» Константин
Тихонов, на блошиных рынках в основном можно увидеть ранее использовавшуюся
посуду, одежду, а также монеты и сувениры. Но при этом не выдерживаются
требования безопасности.

 

   

«Например, одежда, выставленная на продажу, должна пройти химчистку, бытовые
приборы — находиться в рабочем состоянии, что проверить, находясь посреди улицы,
фактически невозможно», — сказал Константин Тихонов.
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В тоже время в Ростове-на-Дону функционирует 60 комиссионных магазинов, а также
36 магазинов секонд-хэнд, в том числе в районе Центрального рынка.
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